

Vertendre

Flamenco

de plume en plume...

Silence sur fond noir qu'une lumière perce.
Des accords de guitare émergent du néant
pour une mélodie qui doucement nous berce.
Puis une voix brisée s'élève en vacillant
et le chant qu'elle porte lentement nous traverse.
C'est l'Espagne qui crie dans un coeur sévillan
pour raconter la vie et l'amour comme ivresse,
l'impossible désir et la fin des amants.

Entrent alors les danseurs au son des percussions !
Le tempo a changé comme un accès de rage
et les corps enlacés parlent de la passion.
Dans sa robe écarlate et les yeux noirs d'orange,
en mitraillant le sol au coeur d'un tourbillon,
la rebelle en fureur montre tout son courage.
Mais face à son amant, elle entre en reddition
comme un toro fourbu pressentant son naufrage.

La souffrance et l'amour en appellent à la mort.
Elle rôde dans l'air saturé de chaleur.
Sur la scène enfiévrée se joue le triste sort
de la Belle trahie par l'Amant sans honneur.
Comme au creux de l'arène au sable rouge et or,
l'homme sort du combat en superbe vainqueur
et l'ultime duo sur les derniers accords
rend toute sa beauté à cet arrache-coeur...

de plume en plume...

Publication certifiée par De Plume en Plume le 05-11-2017 :
<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Vertendre](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [Flamenco
sur DPP](#)